

Spatenstich Rettungswache «Altmarkt», Liestal

Mit dem formellen Spatenstich vom 14. Februar 2024 wurde der offizielle Baustart des neuen Gebäudes der Rettungswache «Altmarkt» in Liestal vollzogen. In den nächsten rund 20 Monaten wird an der Lausenstrasse 2 ein Gewerbegebäude mit insgesamt 4 Geschossen entstehen, welches vor allem für Feuerwehr und Sanität bestmöglich ausgestattet sein wird.

Alois Grüter, CEO der IGD Grüter AG / ACAMA Immobilien AG und somit Bauherr, eröffnete den Spatenstich feierlich. Er erinnerte daran, dass er schon früh in der über dreissigjährigen Firmengeschichte im Kanton Basellandschaft bauen durfte. Umso mehr freut er sich ein Gebäude zu realisieren, welches die bestehenden Bedürfnisse als Leuchtturmprojekt in der Versorgung deckt. Alois Grüter wünscht allen Beteiligten eine unfallfreie Zeit, denn das sei für ihn und alle am Bau beteiligten Unternehmungen das Allerwichtigste. Eine reibungslose Zusammenarbeit sei zudem der Grundstein für ein gutes Gelingen. Alois Grüter bedankt sich bei allen für den bereits geleisteten Einsatz.

Zahlreiche Vertreter der Basellandschaftliche Gebäudeversicherung, der Sanität und Feuerwehr, des Architekturbüros sowie Vertreter aus Politik sind der Einladung gefolgt. Auch der Projektleiter der Machbarkeitsstudie SRFWL, Herr Daniel Goepfert und die Vizepräsidentin Betriebskommission Zweckverband Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr, Frau Pascale Meschberger waren vor Ort, um diesen grossen und wichtigen Moment gemeinsam zu zelebrieren. Dabei liessen sie es sich nicht nehmen das Wort zu ergreifen und den Projektbeteiligten ihre Dankbarkeit auszudrücken. Daniel Geopfert freut sich, dass jetzt ein Projekt realisiert wird, dass in dieser Konstellation niemand für «denkbar» gehalten hat. Auch Petrus war an diesem Tag dem Projekt gut gesinnt und somit konnte drauf los geschaufelt werden.

Das Gewerbegebäude mit Betriebswohnungen und Parkierungsanlage wird über vier Stockwerke, sowie einem Untergeschoss verfügen. Die neue Rettungswache «Altmarkt» wird in den Räumlichkeiten vom UG bis und mit 2. Obergeschoss beherbergt und bietet somit genügend Platz als auch modernste Infrastruktur. Das 3. Obergeschoss wird zur Vermietung an Gewerbetreibende, teilweise auch für den individuellen Ausbau zur Verfügung stehen. Im 4. OG werden Betriebswohnungen entstehen.

Aktuell wird seitens IGD Grüter AG mit den Vorbereitungen zum Baustart begonnen damit es dann Mitte März definitiv los gehen kann. Die Fertigstellung ist auf ca. Herbst 2025 geplant

Beteiligte Firmen

IGD Grüter AG, Totalunternehmen. www.igd.swiss

Buser+Mitarbeiter AG; Architekt, www.buser-mitarbeiter.ch

ACAMA Immobilien AG, Bauträgerin: www.acama.swiss

Separater Anhang: Foto Spatenstich
Visualisierung Rettungswache Liestal